



ORGANISATION MONDIALE POUR LA PAIX
ORGANIZACION MUNDIAL POR LA PAZ
ORGANIZZAZIONE MONDIALE PER LA PACE
WORLD ORGANIZATION FOR PEACE

Roma, 16 Enero 2025

**Excelentísimo Señor Presidente de la Federación de Rusia
Sr. Vladímir Putin**

Es un gran honor dirigirme a usted, señor Presidente, para agradecerle en nombre de nuestros 178 Secretarios Generales en 178 naciones, su decisión de participar en el Diálogo de Paz con el Presidente Electo de los Estados Unidos, quien reitera constantemente que confía plenamente en que ambos podrán poner fin a la guerra con Ucrania.

Es claro que esta es la primera vez en este conflicto que se presenta la oportunidad de un diálogo de Paz, ya que como lo enfatizó el Presidente Electo Donald Trump, el monólogo nunca logrará la Paz. El mundo está esperando mayoritariamente este acuerdo mutuo que el nuevo presidente de los Estados Unidos apoya y con el que ustedes están de acuerdo, donde es la única forma de volver a esa Paz duradera que es tan necesaria.

Con usted, señor Presidente, tuvimos la experiencia en el viejo milenio de recibir dos mensajes de Paz que motivaron a distintos líderes a completar el libro Mensajes de Paz para el Nuevo Milenio y usted solicita cambiarlo cuando sufre un atentado y le agrega el peligro del terrorismo.

Ese libro cambió el pensamiento de muchos líderes mundiales y tú fuiste el protagonista. Esa obra de Paz es un homenaje a las Naciones Unidas por su más de medio siglo de trabajo por la Paz Mundial. Hoy nos reunimos una vez más con la Federación de Rusia y confiamos plenamente en que su gesto de buena voluntad pueda cambiar la historia para mejor.

Entendimos que en esta guerra ustedes han tratado de proteger a las poblaciones de ambos bandos y la historia será la que diga la verdad. Reiteramos nuestro agradecimiento en nombre de la OMPP WOFP por su decisión de buscar una solución inmediata y poner fin a este largo conflicto.

Su equipo de gobierno nos acompañó en Ginebra, Suiza, en el tratado del acuerdo histórico, representado entre el Papa Francisco de Argentina y el Arzobispo Kirill el Patriarca de todas las Rusias, representante de la Iglesia Ortodoxa Rusa, a quien saludé y a todos los arzobispos que llegaron a Ginebra, y luego participamos de ese apretón de manos y abrazo en La Habana, Cuba, entre Su Santidad el Arzobispo Kirill el Patriarca de toda Rusia y Su Santidad el Papa Francisco de la Iglesia Católica, lugar acordado por ambos para sellar el encuentro de hermanos en la misma Fe, suspendido por mil años.

Le saludamos en nombre de la Organización Mundial por la Paz, con el mayor de los respetos y la mayor consideración.

Sinceramente,

Carlos Peralta, Presidente Internacional
ORGANIZACIÓN MUNDIAL POR LA PAZ

Carlos Tello, Secretario General de la Presidencia
ORGANIZACIÓN MUNDIAL POR LA PAZ